

## Juanjo Conejero, embajador moro: "Estoy muy ilusionado pues llevo años preparándome para este momento"

12/11/2023



Juanjo Conejero espera con ilusión la llegada de las fiestas | Nando Verdú.

El eldense **Juanjo Conejero** espera con ganas la llegada de las próximas fiestas, ya que será el momento de su debut como Embajador Moro. En 2024 asumirá uno de los cargos más importantes de la fiesta, para el que, admite, lleva preparándose seis años. Asumió el cargo de centinela moro con el objetivo de ser el sucesor de David Juan y lo ha logrado.

Asegura estar muy ilusionado y contento, pues no solo se convierte en el **primer embajador procedente de la**

**comparsa de Moros Marroquíes**, sino que será esta la que le acompañe en su primer año en el cargo, algo que le llena de alegría.

Cuando en el año 2017 asumió el cargo de centinela, David Juan ya le dijo que su propósito no era que fuese su compañero sino también su sucesor. Juntos iniciaron un camino muy bonito, con algún que otro quebradero de cabeza para hacer brillar todavía más las embajadas. "Estoy muy agradecido a David, pensó en mí cuando no

nos conocíamos y desde entonces lo ha hecho todo para que esta oportunidad me llegase”, afirma Conejero, quien admite que “el 21 de enero durante la Proclamación tendré sentimientos encontrados, porque no solo inicio una etapa muy bonita sino que cierro otra apasionante. David lo deja y me parece muy emotivo, porque lo he vivido todo con él. Cerramos un ciclo juntos”.

Para su tranquilidad, será el propio Juan quien haga de centinela moro en su debut, ya que quiere acompañarle en este momento tan bonito y especial. Será su centinela por un año.



Está muy contento con esta oportunidad que le ha ofrecido la Junta Central de Comparsas | Nando Verdú.

Conejero ha trabajado mucho para ganarse el puesto. Desde el primer año se conoce al dedillo las responsabilidades del cargo, pues también era el sustituto de Juan en caso de emergencia. Si algo tiene claro es que está totalmente preparado ya que conoce el sacrificio que conlleva ser embajador, pero le compensa.

Conejero casi nació con el fez marroquí puesto, pues con solo dos meses sus padres lo vistieron para vivir sus

primeras fiestas. Sus padres le han inculcado la pasión por su comparsa y por la fiesta, la que “no me he perdido ni un año, por suerte y, aunque no haya desfilado siempre, he estado trabajando por los Moros y Cristianos”. En 2013 fue capitán y ha participado en la escuadra "Al-Abirra", entre otras, así como en "la Mesnada", el escuadrón marroquí.

Ahora tiene una decisión importante que tomar, y es quién le acompañará en este proceso como centinela. Tiene más de un año por delante para decidirlo, por lo que está tranquilo, ya que sabe que dará con la persona adecuada.

Su familia y amigos están encantados y le apoyan, “algo normal, pues llevo seis años dándoles la ‘turra’ con esto, están tan emocionados e ilusionados como yo porque saben que he llegado donde quería”, bromea.

Ahora solo espera que llegue el sábado de Moros y Cristianos, el 15 de junio, para debutar con su comparsa, para salir de su cabila con su familia marroquí y hacer su primera embajada.



Conejero se convierte en el primer marroquí en asumir este importante cargo | Nando Verdú.